

Une vie nouvelle.

Moi qui ne croyais absolument en rien, j'ai découvert quelque chose ou plutôt quelqu'un qui aujourd'hui m'apporte une joie et un bonheur inexplicable, je croyais connaître le bonheur avant mais j'avais tout faux, car maintenant que je connais Jésus je sais ce que c'est que d'être rempli de joie ... Soyez tous béni et j'espère que ce témoignage vous fera un peu réfléchir.

Un soir quand vous êtes chez vous faite cette prière : Seigneur je ne te connais pas, mais si tu existe vraiment, montre le moi, prouve le moi, j'attends une réponse de ta part , amen. Faites simplement cette prière mais de tout votre cœur et après soyez attentif à la moindre chose qui se passe autour de vous, et vous verrez !!! Si vraiment vous y avez mis tout votre cœur attendez vous à ce que Dieu vous réponde, mais attention quand Dieu parle il sait comment toucher votre cœur !!!

Alors attendez vous à quelque chose de très fort.

Que Dieu vous bénisse.

Sidney

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com